

Solange Autos in der Stadt fahren wollen wir, dass die Autofahrer so schnell wie möglich zu den freien Parkplätzen finden. Dahinter steht die Absicht unnötiges Herumkurven bei der Parkplatzsuche und Parken auf Radwegen etc. zu vermeiden. Aus unserer Sicht wäre eine App ein Mittel um die Autofahrer gezielt zu den noch freien Plätzen zu führen. Langfristig sollten weniger Autos in der Stadt fahren und parken, damit wir mehr Platz für andere Aktivitäten gewinnen. Kurzum: Es sollte Parkfläche umgewidmet werden. Dies hilft auch bei der von uns angestrebten Einführung eines fahrscheinfreien Nahverkehrs.